



通信

HP 学校だより
R5.9.12
NO.19
文責 伊藤美佳



みんなの学校 2

9月9日（土）に今年度初めての資源回収を行いました。一学期の資源回収は、6月2日（金）の豪雨で学区の方が被害にあわれたため、中止とさせていただいたので、今年度初めてとなります。また、6年生児童の積み下ろしの手伝い参加は、アフターコロナとなって初めて実施しました。

朝、6年生の児童が集合し、荷下ろしについての説明を行いました。初めての荷下ろしに、わくわくしている様子の6年生でしたが、いざ始まってみると、新聞紙や雑誌、段ボールや衣服、そしてアルミ缶とさまざまな資源を該当する場所に運ぶことの大変さをすぐに感じたようでした。また、好天に恵まれたので、暑さとの戦いもありました。スタートしてすぐは、PTAの方たちも少なく、子どもたちの力で荷下ろしを頑張ってくれました。その姿は、とても頼もしかったです。

今学期、こうやってPTAの方たちと子どもたちが一緒に作業することが2回目です。一緒に作業することで、お互いを知る機会となったと思いました。子どもたちにとっては、作業効率を考えてすばやく動いたり、重い物を軽々と持ち上げたり、大人のごさを目の当たりにできたと思います。また、大人にとっても、子どもたちが大変な作業を楽しみながらやっている姿を見て、成長を感じられたかなと思います。

資源回収を持ち込みではなく、地域の方々のことを考えて回収とした豊坂小PTAの皆様の思いが、一緒に作業することで子どもたちに受け継がれていくことを期待したいです。一緒に活動することで、多くのことを学べる素敵な時間を共有することができます。ご家庭でも、ぜひ大切にしていきたいです。

資源回収作業、ありがとうございました。

2回目のナス収穫

1回目（7月）の給食センター搬入から2ヶ月たち、2回目のナス搬入を迎えました。今年の夏の暑さにも負けずに、9月を迎えた「とよさかなす」を3年と6年が収穫し、今回は3年生の代表が給食センターに届けました。とよさかなすを使った給食は14日（木）にマーボナスとして各小中学校で食べられます。おいしいと言って食べてくれることを楽しみにしたいです。

収穫から搬入の様子をケーブルテレビが取材してくれました。9月16日～9月22日の『テレビ回覧板 WEEKLY』で放送されるそうです。ぜひご覧ください。

